



令和4年11月18日

報道機関 各位

国立市市長室広報・広聴係

国立市とサントリーグループとの 「ボトル to ボトル」水平リサイクルに関する 協定を締結します

国立市とサントリーグループは、市が収集した使用済みペットボトルを新しいペットボトルに再生させる「ボトルtoボトル」水平リサイクルに関する協定を締結し、令和5年度より事業を開始します。

つきましては、以下のとおり協定式を執り行いますので、当日、ご出席いただけますとともに、ぜひ、貴媒体での取材・掲載方をお願いいたします。

【「ボトル to ボトル」水平リサイクルについて】

資源を繰り返し利用することが可能であり、また化石由来原料から新たにペットボトルを作るのに比べてCO₂排出量を約60%削減することができます。加えて市民の皆様が排出したペットボトルがサントリー製品のペットボトルとして再び流通し、リサイクルの結果が「見える化」されることにより、市民の皆様のリサイクル意識のさらなる向上が期待されます。

市では、資源の水平循環によるサステナブル社会の実現と循環型社会の形成推進に向けて取り組んでまいります。

記

協定式の概要

1. 日 時 11月28日(月)午後1時30分～2時15分(予定)
2. 場 所 国立市役所2階 市長公室(国立市富士見台2-47-1)
※直接会場へお越しください。

問い合わせ

国立市生活環境部 ごみ減量課環境センター
TEL：042-572-2172